

## Song "Hey ya" soll ein CHIO-Hit werden

"Hey ya!" Das schmettern etwa 20 Kinder des Projektes "Charity Summer" fröhlich auf dem CHIO. Rechtzeitig zum Start präsentieren Komponist Frank Stumvoll, Produzent Jörg Krupp und ALRV-Geschäftsführer Frank Kemperman einen klassischen Summer-Song. Der Erlös der Scheibe, die auf dem Gelände für fünf Euro zu erstehen ist, soll dem therapeutischen Reiten zugute kommen. Damit zum Beispiel der kleine Simon Peters, hier guter Dinge auf dem Rücken von Pony "Chio" (Bild), auch weiterhin Spaß haben kann. wos/Foto: H. Krömer

Vom: 9.7.2011

Das Thema: Chio 2011

Song "Hey ya" soll ein CHIO-Hit werden

"Hey ya!" Das schmettern etwa 20 Kinder des Projektes "Charity Summer" fröhlich auf dem CHIO. Rechtzeitig zum Start präsentieren Komponist Frank Stumvoll, Produzent. Jörg Krupp und ALRV-Geschäftsführer Frank Kemperman einen klassischen Summer-Song. Der Erlös der Scheibe, die auf dem Gelände für fünf Euro zu erstehen ist, soll dem therapeutischen Reiten zugute kommen. Damit zum Beispiel der kleine Simon Peters, hier guter Dinge auf dem Rücken von Pony "Chio". (Bild), auch weiterhin Spaß haben kann. (wos)

Foto: H. Krömer